

Fecha: 19-06-2024 Medio: El Pingüino El Pingüino Supl.:

Noticia general

Gremios del turismo golpean la mesa ante medidas propuestas por el Gobierno

Pág.: 6 Cm2: 309,2 VPE: \$370.438

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600

No Definida



Representantes del sector en Magallanes hicieron ver sus reparos a las autoridades

Gremios del turismo golpean la mesa ante medidas propuestas por el Gobierno

Manifestaron su preocupación durante encuentro con la subsecretaria de Hacienda y la diputada Morales.

Crónica

a gerenta de la Cámara de Turismo de Última Esperanza, Adriana

Aguilar Lagos, junto a la gerenta de Austro Chile, Claudia Torres Gómez-Garfias, y la gerenta de la Asociación de Hoteles y Servicios Turísticos de Torres del Paine, Sara Adema Yusta, presentaron formalmente su rechazo a la propuesta de nuevas tasas que el Gobierno está impulsando para el sector, particularmente para las

visitas de extranjeros. El planteamiento ocurrió en un encuentro con la subsecretaria de Hacienda, Heidi Berner, y la diputada de la Región de Magallanes, Javiera Morales.

Aguilar señaló: "Tuvimos la valiosa oportunidad de dialogar directamente con la subsecretaría de Hacienda y su equipo técnico y asesor, en donde pudimos exponer los puntos críticos de la propuesta de ley de turismo desde la mirada de

las regiones y de las pequeñas empresas afectadas. Además, reafirmamos nuestra postura de rechazo a la recaudación de una tasa a través de las empresas de alojamiento turístico. La oportunidad fue valiosa, ya que pudimos plantear que se evalúen otras alternativas para fomentar el turismo sin responsabilizar a las empresas en este objetivo". Por su parte, Gómez-

Garfias resumió que "si bien compartimos el objetivo principal de reactivar el sector turístico luego de la pandemia y reconoce-mos la necesidad de legislar al respecto, no estamos de acuerdo con la forma ni el contenido de este proyecto. Cobrar una tasa en el aloja-miento al turista extranjero para crear un fondo para la cional no es responsabilidad



Las representantes del rubro turístico de Magallanes.

del empresario turístico, sino del Estado. Además, esto no

hace más que fomentar la informalidad". "Magallanes es la región que más ingresos recauda en Areas Silvestres Protegidas a nivel país y la segunda que más turistas extranjeros recibe. Queremos seguir creciendo en número de visitantes, pero no estamos de acuerdo en que esto se logre a través de una tasa en los alojamientos. Además, estamos convencidos de que los representantes del sector, en una mesa público-privada, deben ser elegidos por los privados, y que Magallanes debe tener una representación proporcional a la llegada de visitantes, no solo un representante para la macrozona sur, que nos deja con un voto para Aysén, Magallanes y Los Lagos", concluyó por su parte Adema.